
SESIONES SOBRE IMPACTO TECNOLÓGICO TRAS LA IMPLANTACIÓN DE LOS TRIBUNALES DE INSTANCIA Y LA OFICINA JUDICIAL

Con la entrada en vigor de los Tribunales de Instancia y la implantación de las oficinas judiciales que le darán soporte, conforme al nuevo modelo establecido por la Ley Orgánica 1/2025, de 2 de enero, de medidas en materia de eficiencia del Servicio Público de Justicia, se han organizado sesiones presenciales sobre el impacto tecnológico de esta nueva organización en los partidos judiciales de Avilés, Gijón y Oviedo, dirigidas a Letrados y Letradas de la Administración de Justicia y personal funcionario.

Estas sesiones tendrán como objetivo profundizar en el impacto tecnológico que supone esta transformación en herramientas como Minerva, Arconte Aurea, Visor Horus, Acceda Justicia, etc. A título informativo se adjunta un documento con los contenidos previstos, diferenciando según los distintos servicios en los que se estructura la oficina judicial.

Se impartirán durante los días los días 21 de enero a 13 de marzo según el calendario que se adjunta.

Cada sesión se imparte en diferentes horarios para facilitar la asistencia de todo el personal afectado.

No resulta necesario inscribirse a las sesiones en cualquiera de las modalidades.

En Oviedo, en la fecha de la firma digital
La Viceconsejera de Justicia